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宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ７４ 回 例 会 

日 時：2016年 3月 14日（月） 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             三森 富雄 SAA 

 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                       

 

・ビジター紹介                         夏目 公彦 会長 

内山 浩志 第３グループＢガバナー補佐（宇都宮陽南ロータリークラブ） 

青島 由加利 （宇都宮陽南ロータリークラブ） 

佐藤 節 特別代表（宇都宮陽北ロータリークラブ） 

・会長挨拶                           夏目 公彦 会長 

先週は、宇都宮記念病院から浅野薫子さん、千葉暢子さんがお見えになり「健康と長生

き」について外部卓話を頂きました。人差し指と薬指の話が印象に残りました。お話を聞

いていない方もいると思いますが簡単に説明します。自分の手を広げて人差し指と薬指を

見比べて、薬指の長い人は男っぽく、人差し指の長い人は女性っぽいそうです。 

本日は、坪内先生の講演会の件で宇都宮９０ロータリークラブに湯澤幹事とお願いをし

てまいりました。 

ここのところテレビをつければ３．１１特集番組が多くて気持ちが沈みがちです。今日

は、世の中ホワイトデーという事で皆さんはお返しをしましたか？私は、義理チョコのお

返しは赤いイチゴではなく白いイチゴがあるのですが、奥さんに頼んでデパートから先週、

発送しました。奥さんと娘はあとで食事に連れて行って、孫の洋服でも買ってあげようか

なと思っております。 

今日は、内山ガバナー補佐がＩＭの件と青山様のご紹介という事でお見えになっており

ます。よろしくお願い致します。 

・幹事報告                           湯澤 敦史 幹事 

・宇都宮さつきロータリークラブ設立 3周年記念特別講演会について 

ＰＲチラシ配布と集客のお願い。講演会出席が、例会出席となります。 

・国際大会（ソウル）に行かれる方は、例会終了後に残ってください。 

・委員会報告                              各委員長 

・石川 均（会長エレクト） PETS研修参加報告 

・葆東 雅仁（社会奉仕委員長） 

清掃活動と観桜会について  4月 4日（月）までに出欠 

  鬼怒グリーンパーク清掃活動／観桜会の参加案内 

  4月 9日（土）10:00～ 鬼怒グリーンパーク清掃活動 

  4月 9日（土）13:00～ 観桜会 
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・滝川 悦子（国際奉仕委員）  

スリランカ訪問報告 今回は、スリランカで２クラブへメイクいたしました。 

・スマイル報告                       滝川 悦子 出席委員 

・内山 浩志（宇都宮陽南ＲＣ）お世話になります。本日は青島由加利会員と同行いたし

ました。よろしくお願い致します。 

・佐藤 節（宇都宮陽北ＲＣ）地区協議会で各委員長勉強してください。 

・青島 由加利（宇都宮陽南ＲＣ）本日は、よろしくお願いします。 

・夏目 公彦（宇都宮さつきＲＣ）内山浩志ガバナー補佐、いつもお世話になっておりま

す。本日もよろしくお願い致します。 

・石川 均（宇都宮さつきＲＣ）昨日は、会長エレクト研修（PETS）お疲れ様でした。 

・出席報告                         滝川 悦子 出席委員 

会員総数２５名 出席１５名 出席率６０％ 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・閉会                             三森 富雄 SAA 

 

・クラブ協議会                                  

【今年度を振り返って（自由討議）】 

・久我臣仁会員 

 外出先などでメイクした際、バナーを受け取るが、そのバナーを掲示できるとよいと思

う。また、こちらからもバナーを渡せるように準備したい。 

・石川均会長エレクト 

 半期に一度、各クラブのプログラム事例集が地区から発行されている。 

今後のクラブ例会運営の参考に回覧してみてはどうか。 

有意義な意見交換ありがとうございました。 

 

 
クラブ協議会の様子 


